

## Sigue la pugna entre el Municipio de Cuenca y el INPC

Written by Catherine Lara

Saturday, 08 March 2008 13:06 - Last Updated Thursday, 17 September 2009 06:35

---

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

En su edición de hoy, el diario *El Mercurio* presentó el acuerdo que estaba a punto de firmarse entre el Municipio de Cuenca y el INPC acerca del manejo de restos arqueológicos hallados en el contexto de las obras públicas llevadas a cabo por la alcaldía.

El texto surgió a raíz de una queja del INPC en contra de la alcaldía, indicando que ésta no había gestionado de forma adecuada el descubrimiento de evidencias arqueológicas luego de obras realizadas en las calles 9 de Octubre y Cristo Rey.

Finalmente, el acuerdo en cuestión no se firmó, pues el Municipio denuncia su excesivo "costo social", señalando además haber recibido anteriormente por parte del INPC todas las atribuciones necesarias para asegurar el manejo de vestigios arqueológicos hallados durante la ejecución de obras públicas, frente a lo cual el INPC argumenta que estas disposiciones no impiden su intervención cuando el caso lo amerite.

[Leer el artículo completo en El Mercurio](#)